



今年も健康で...

午前8時になると、軽快なラジオ体操の音楽が流れる工場内。機械と機械の間に陣取って、一斉に体操を始める従業員の皆さん——毎朝、林板金工業所(山谷南)で見られる光景です。同工業所は、11月15日号広報でもご紹介したように、さきごろ新潟県ラジオ体操連盟から表彰されました。

この毎朝のラジオ体操は、山谷に工場を移転した昭和43年頃からとか。「その頃はまだスペースのゆとりもありましたし、健康づくりのためにも…」と始められたそうです。また、「ラジオ体操だけは長続きしています。体操の効用かどうかはわかりませんが、たしかに作業事故は減りました。仕事前に行くことで体もほぐれるし、よろしいんじゃないですか」とも…。

「1年の計は元旦にあり」といいます。年頭にあたって、私たちも、「体にいいこと、を始めてみませんか。」

おもな内容

- …新年のあいさつ 二ページ
- …獅子頭を作る古川さん 三ページ
- …前期基本計画がまとまりました 四・五ページ
- …水洗化普及率三〇%に 六ページ
- …ユニークな研究を続ける五中科学研究部 七ページ
- …図書館に大活字本コーナーを設置 十二ページ

人口の動き
(56.12.1現在)

■人口63,764 (+31) 男31,078・女32,686 ■世帯数16,240 (+13) ■11月中のごき
□出生62 □死亡42 □転入154 □転出143 □転居290 □世帯変更54 □結婚79 □離婚5